

Nr. 35/2023 vom 14.06.2023

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Marina Stoll
Telefon: 09142 96 00-39
E-Mail: marina.stoll@treuchtlingen.de
Presseverteiler: REGIONAL

Kindergärten

DOPPELTER GELDSEGEN FÜR DIE KINDERGÄRTEN & TAG DER OFFENEN TÜR

Gleich zwei städtische Kindergärten durften sich über Spenden freuen. Das „Haus für Kinder Wettelsheim“ erhielt erneut 1.000 Euro von der Sparda-Bank. Schon im letzten Jahr zeigte sich die Genossenschaftsbank mit 1.000 Euro großzügig. Von den beiden Spenden wurden Holzpferde und eine Nestschaukel für den Kindergarten angeschafft.

Bildnachweis: Kindergarten
Wettelsheim

Bildunterschrift:
Kindergartenleiterin Lisa-Marie Auinger (rechts) freut sich mit Ihren Kindern über die neue Nestschaukel, die mit dem Geld von der Sparda-Bank beschafft werden konnte.



Das „Haus für Kinder im Möhrenbachtal“ erhielt im Rahmen seines „Tag der offenen Tür“ ebenfalls ein Spende in Höhe von 1.000 Euro vom Gundelsheimer Ortssprecher Karl Heckl. Das Geld kommt sehr gelegen, da eine Kletterwand für die Kinder geplant ist.

TAG DER OFFENEN TÜR

Insgesamt war der Tag der offenen Tür ein voller Erfolg. Die Besucher konnten somit einen guten Einblick bekommen und hatten viel Lob und positives Feedback für die gelungene Renovierung und die wertvolle pädagogische Arbeit übrig.

Das „Haus für Kinder im Möhrenbachtal“ beherbergt eine Kinderkrippe und einen Kindergarten. Die Spiel- und Aktionsräume wurden komplett renoviert und neu gestaltet. Boden tiefe Fenster lassen die Räume hell und freundlich wirken und die zweite Spielebene aus natürlichem Holz verleiht den entsprechenden Charme, so dass die Kinder dort sehr gerne verweilen. Für alle Räume wurden warme, weiche Farben verwendet, die die Kinder teilweise selbst ausgesucht hatten.

Ein Haus eigener, gut ausgestatteter Turn- und Bewegungsraum ermöglicht es den Kindern täglich Sport zu betreiben. In den großzügigen Fluren können sie auch indoor mit Lenkfahrzeugen oder Bobby Car fahren. Sehr beliebt bei den Kindern ist der Handwerkerplatz mit der Werkbank zum Sägen, Hämmern und Schrauben. Im Kreativraum wird täglich gemalt, geklebt, geprickelt, geschnitten, geknetet und am Handarbeitsplatz gewebt, gestrickt, gefädelt und gestickt. Es stehen sämtliche Materialien zur Verfügung, die die Kinder selbst bestimmt aussuchen und nutzen, oder auch erweitern. Viele Bauplätze mit unterschiedlichem Bau- und Konstruktionsmaterialien laden zum Bauen ein. Die Lesecke, gestaltet wie ein kleines Wohnzimmer mit gemütlicher Sofagarnitur, bietet Platz für Rückzugsmöglichkeiten und Kennenlernen guter Literatur. Im Kaufladen und in den Puppenwohnungen können die Kinder ihre Rollenspiele entwickeln und nette Spielgemeinschaften bilden. Täglich wird Musik gemacht, gesungen oder mit Instrumenten gespielt, die die Kinder mit ihren Erzieherinnen teilweise selbst bauen.

In den schönen Speiseräumen mit neuer Küche frühstücken die Kinder und essen zu Mittag. Im Kinderhaus in Gundelsheim begegnen sich die großen und die kleinen Kinder stets, so lernen sie sehr viel voneinander.



Eine schöne Ergänzung zu den Innenräumen mit ihren vielen Möglichkeiten bildet das große Gartenareal. Die Kinder können so oft wie möglich draußen spielen.

Die Exkursionen und Wanderungen in Wald und Wiese bieten viel Naturerfahrungen und Erlebnisse. So hat es sich auch die Krippengruppe mit den Kleinsten zur Aufgabe gemacht regelmäßig einen Draußentag mit Bewegung an der frischen Luft mit verschiedenen Sinneserfahrungen und Naturbegegnungen zu verknüpfen.

Sie beobachten Pferde, Hühner, Kühe und Kälber, Katzen, Vögel und die Enten im Möhrenbach. Herbst- und Frühlingsboten werden gesucht, Naturmaterialien gesammelt und in Nassarbeiten zu tollen Kunstobjekten verarbeitet. Sie benennen die verschiedenen Fahrzeuge, die sie unterwegs sehen und hören.

Die schmucken Plätze, die die Gundelsheimer Dorfgemeinschaft immer sehr schön richtet, angelehnt an den Jahresfestkreis, besuchen die Erzieherinnen mit den Kindern. So werden am Osterbrunnen Frühlings- und Osterlieder gesungen, der Maibaum betrachtet und gerätselt, wie hoch er wohl sein mag oder die kunstvolle Krippenausstellung alljährlich besucht, und vieles mehr. Immer wieder finden kleinere Exkursionen statt.



Bildnachweis:

Monika Heckl

Bildunterschrift:

Karl Heckl (rechts von der Türe)

spendet 1000 Euro an

den städtischen

Kindergarten

Gundelsheim.

